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João Daniel apresenta indicação para
reativação de pedreiras emSergipe

O deputado João Da
niel apresentou uma in
dicação, de número 109/
2013, em que solicita
que o governador Mar
celo Déda viabilize par
cerias com as prefeitu
ras municipais para im
plementação de políti
cas de incentivo à reati
vação das pedreiras fe
chadas em diferentes
regiões do Estado. Em
discurso feito ontem, dia
18, o parlamentar expli
cou os motivos que le
varam a esta solicitação.

Segundo João Daniel,
o governo do Estado,
através da Secretaria de
Desenvolvimento Eco
nômico, em especial a
Codise, já vem fazendo
um importante trabalho
no município de Tomar
do Geru. A cidade, que
tem como atividade eco

nômica forte a extração
e beneficiamento de
pedras, durante anos foi
conhecida por utilização
do trabalho infantil nes

sa atividade.

No entanto, destacou
ele, depois desse trabalho
feito em parceria com o
Governo do Estado essa
realidade mudou e hoje o
município já possui uma
cooperativa com mais de
200 trabalhadores que se
organizaram e vendem as
pedras, num grande pro
jeto de autossustentação.
O deputado lembrou que
esse é um projeto que
contou com apoio do Mi
nistério Público do Traba
lho, Ministério Público Es
tadual, Prefeitura Munici
pal, Governo do Estado,
através da Codise e outras
secretarias parceiras que
também apoiaram.

Em seu discurso, o par
lamentar solicitou ao go
verno do Estado que dê
prioridade para as com
pras estaduais de pedra a
essa cooperativa, pois, dis
se ele, esta é a única pe
dreira legalizada de Sergi
pe. "Nessa indicação soli
citamos que o Governo do

Estado, junto com os mu
nicípios que têm pedrei
ras, possa fazer estudos,
parcerias, para aproveitar
essa experiência que está
sendo desenvolvida no
município de Tomar do
Geru e ampliar e assim es
sas pedras serem utiliza
das para a pavimentação
de ruas, acessos a povoa
dos, estradas vicinais", dis
se João Daniel.

O deputado acrescentou
que acha fundamental essa
iniciativa e confia que o go
verno pode ampliar essa
idéia para todo Estado.
"Nada contra as pedras
compradas na Bahia, mas
temos grandes pedreiras
em Sergipe para estar com
prando em municípios bai
anos", disse, observando
que algumas dessas pedrei
ras do Estado vizinho ainda
usam mão de obra infantil
e não são legalizadas. Ele
pediu o apoio dos colegas
para aprovação da indica
ção e que o governo possa
implementá-la.


